

## SAFE DRIVING PRECAUTIONS

## PRÉCAUTIONS A PRENDRE POUR UNE CONDUITE SURE

### *ODYSSEY Familiarization*

1. **Read this manual carefully and follow the instructions thoroughly.**
2. Drive the ODYSSEY slowly and carefully while you are becoming familiar with its operation.
3. The ODYSSEY is designed for easy handling but unfamiliar and inexperienced drivers should study this manual carefully before riding. Even experienced drivers should familiarize themselves with the steering characteristics and driving techniques before riding the ODYSSEY.
4. **Never lend your ODYSSEY to an inexperienced driver.**

### *For safe driving*

1. Never operate with the roll bar or seat belt removed.
2. Always wear eye protection and a helmet when riding.
3. Keep long hair tucked inside the helmet when riding.
4. Be careful not to touch the moving or hot parts of the ODYSSEY its engine.
5. Do not wear loose clothing which may get caught in the controls or moving parts of the ODYSSEY.

### *Se familiariser avec l'ODYSSEY!*

1. Lire attentivement ce manuel et en suivre à fond les instructions.
2. Conduire l'ODYSSEY lentement et avec soin tout en se familiarisant avec son fonctionnement.
3. L'ODYSSEY est conçu pour un maniement facile mais les conducteurs peu familiers et inexpérimentés doivent étudier ce manuel soigneusement avant d'en essayer la conduite. Même les conducteurs expérimentés devraient se familiariser avec les caractéristiques de direction et les techniques de conduite avant de conduire L'ODYSSEY.
4. **Ne jamais prêter votre ODYSSEY à un conducteur inexpérimenté.**

### *Pour une conduite sûre*

1. Ne jamais l'utiliser avec la barre ronde ou la ceinture de sécurité enlevée.
2. Porter toujours un casque protecteur et des lunettes de sécurité au cours de la conduite.
3. Garder les cheveux longs repliés à l'intérieur du casque protecteur au cours de la conduite.
4. Faire spécialement attention de ne pas toucher les pièces mobiles ou chaudes de l'ODYSSEY ou de son moteur.
5. Ne pas porter des vêtements dégagés qui pourraient s'accrocher dans les commandes ou les pièces mobiles de l'ODYSSEY.